

「NAGASAKI MIRAI PORT @DS Branch」 VRアート体験会実施

2023年1月21日(土)に、VRアーティストとして活躍中のSaRaN氏とひよこ師匠氏を講師に迎え、VRアートライブパフォーマンスとVRアート体験会を行いました。
また、前回のイベントで好評だった紙アプリ体験会も同時開催しました。
皆様に楽しんで体験いただき、1部・2部ともに好評をいただきました。
次回はARをテーマとしたイベントを2023年3月25日(土)に開催を企画しています。



寛齋スーパースタジオは2022年7月より始動したプロジェクトKANSAIMAN(寛齋人間)の活動として、株式会社ディーエスブランド(本社:長崎県長崎市)が主催するWeb3プロジェクト「NAGASAKI MIRAI PORT@DS Branch」の総合プロデュースを行なっています。
「NAGASAKI MIRAI PORT@DS Branch」は、今世界が注目する新しいインターネットのかたちWeb3を活用することで、年齢・性別・地域といった境界線を越えて活躍できる機会を、長崎の子どもたちに向けて創出することを目的としています。
ディーエスブランドが運営するコミュニティスペース「DS Branch」を拠点とする長期プロジェクトで、NFTおよびメタバースに関するワークショップや体験企画を実施し、Web3ビジネスの最前線で活動・活躍しているアーティストやビジネスマンと子どもたちとの交流の場をつくります。